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RETIFICAÇÃO | ATA DE SESSÃO (Nº 9/2024)

   

_» Estado da Bahia

. Município de Dom Macedo Costa

, Câmara Municipal

ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO, DO 4ºANO

LEGISLATIVO DO QUATRIÉNIO 2021/2024, CONFORME

DISCIPLINA O ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA

LEGISLATIVA.

Ao vigésimo quinto dia do mês abril de dois mil e vinte e quatro, às (19)

dezenove horas, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom Macedo

Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom Macedo Costa,

presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA SALES Presidente,

ADEMARIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO Vice-presidente, CATIANE

CONÇEIÇAO DOS SANTOS SILVA, EDMUNDO BOMFIM SANTOS, JORGE

PEREIRA LEMOS, JOSEL'ITO PEREIRA ARAÚJO, MANOEL BOMFIM

SERRA E NILZA MARIA DOS SANTOS. Constatando assim, a existência de

“quórum" legal, foi instalada a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente,

invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em seguida convidou

o Secretário para secretariar os trabalhos, determinando que o mesmo, fizesse

a leitura do EXPEDIENTE DO DIA na qual contava a leitura da Ata da Sessão

anterior posta em votação restou a mesma aprovada por unanimidade. Na

sequência o Presidente comunicou a ausência dos colegas Vereadores

Manoel Bomfim Serra e Nilza Maria dos Santos que por motivo de saúde

não pôde comparecer. Seguindo foi lida a Indicação nº 019/2024 de autoria do

vereador Ademario Gonçalves solicita do Poder Executivo a Criação de um

Hino do nosso município para ser executado em eventos cívicos e nas escolas.

Foi lida a Indicação, nº 020/2024 também de autoria do vereador Ademario

Gonçalves solicitando do Poder Executivo que viabilize a designação de um

terreno, localizado na Rua Antonio Francisco dos Santos para a construção'do

CRAS. Foi lida também a Indicação nº 021/2024 de autoria do vereador

Joselito Araújo solicitando do Poder executivo que viabilize a criação de

Políticas Públicas voltada para O controle de natalidade, criação irregular e o

grande acumulo de animais domiciliados no município, referente a Cães e

Gatos. Foi lida a Indicação nº 022/2024 de autoria do vereador Geraldo Jorge

solicitando do Poder Executivo que viabilize a doação de parte do prédio onde

funcionava a antiga Creche Municipal, para a construção da sede da câmara

Municipal. Seguindo o Presidente anunciou a ORDEM DO DIA e não havendo

matéria em pauta, encerrou a ORDEM DO DIA e declarou aberto o GRANDE

EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra para fazer uso da tribuna por dez

minutos. Fez uso da palavra o Engenheiro Manoel Matheus saudou a todos.
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Iniciou dizendo que veio fazer alguns esclarecimentos a respeito de Obras

realizadas no município. E iniciou falando de algumas obras em andamento

como o calçamento da localidade do Milagres de Santo Antonio onde já foi

dada a Ordem de Serviço e, no entanto, a empresa ainda não deu início aos

trabalhos e por isso a empresa já foi notificada por que tem prazo para

entregar. Segundo relatou sobre a obra da Fábrica de beneficiamento de Aipim

e diz que todas as providencias contratualmente foram tomadas. E diz que a

obra já está perto do fim terá que ser finalizada e as correções terão que ser

feitas e no dia anterior a empresa se manifestou com um plano de trabalho

previsto para essa Obra ser entregue juntamente com os equipamentos até o

dia 10 de junho foi conversado e compactuado em uma reunião onde estava

presentes o Prefeito, o Secretário e consta em Ata onde todos assinaram que

os apontamentos feitos por esta fiscalização deverá ser corrigido, visto que já

foi corrigido a declividade do estacionamento que antes estava acumulando

agua da chuva e ressalta que esse serviço ainda não teria sido pago, por que

além da fiscalização quantitativa tem que fazer a fiscalização qualitativa e se

a empresa não apresentar funcionalidade o município ou qualquer empresa

particular não tem obrigação de pagar. Seguindo falou sobre as estradas

vicinais dizendo que a Ordem de serviço foi dada em dezembro a empresa foi

notificada por atraso em iniciar a obra, em janeiro iniciou com duas maquinas

niveladora e duas retro e a obra foi iniciada na estrada de acesso ao Teixeira

em seguida a Obra foi paralisada nesse local visto que o município tinha outras

prioridades além de outros fatores complicadores naquela estrada e então

mudou para realizar a estrada do Sapezinho e Milagres mesmo sem a

agilidade que esperávamos a empresa continuou a Obra e foram feitas

reuniões, planejamentos e qualificações e a empresa não veio a cumprir o que

estava previsto e todas as visitas que foram feitas no trecho do Milagres a obra

não estava em conformidade com o que estava no contrato, a empresa foi

notificada paralisada a obra e o serviço feito nesse local ainda não foi pago

sendo que ainda está se buscando soluções ou que a empresa volte com

mais agilidade ou se chame a segunda empresa, ou se faça outra licitação.

Seguindo ele se coloca à disposição para esclarecimentos. A vereadora

Catiane pergunta ao Engenheiro quantos dias ele trabalha no municipio e se

ele atua como Engenheiro Projetista ou Fiscalizador. Ele responde que

trabalha dois dias na semana e atua nas duas áreas. A vereadora continua

dizendo que foi cobrada aqui por várias vezes a fiscalização e lentidão na

construção da fábrica de aipim e ressalta perguntando O porquê não se
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fiscalizar desde o início para evitar prejuizo, até lembrou quando trabalhou

como Escal de obras no municipio dizendo que o Engenheiro O qual ela fazia

parte da equipe antes de entrar em sua sala primeiro iria visitar todas as obras

do municipio porisso que em sua Opinião faltou fiscalização e cobrança nessa

construção. Seguindo ele fala sobre as estradas, em sua opinião desde o início

todo mundo já tinha percebido que a empresa não tinha capacidade de seguir

com o serviço devido apouca quantidade de maquinas o que também deveria

ser visto pelo órgão fiscalizador, outra questão levantada por ela é a situação

da Urbes o que pra ela é uma questão simples, mas até agora não foi resolvido

mesmo depois de várias reclamações nesta casa. O vereador Joselito relata

que já tem morador chateado com essa situação querendo vender sua

residência e lembra que já foram dez reclamações aqui nesta casa. O

Engenheiro responde que em relação a fábrica de aipim as medidas cabíveis

foram tomadas, em conjuntos e estará cobrando uma vez por semana por

semana para que as obras sejam executadas em conformidade a forma que

foi contratada. Seguindo informa que a partir de junho terá uma nova

Engenheira que atuará também na fiscalização lhe dando um apoio. Em

relação ao calçamento da Urbes promete se reunir com o Secretário de Obras

para que as providencias sejam tomadas. Com a palavra o Vereador Joselito

diz que ainda não ter visto o Engenheiro em nenhum lugar aqui no município

e segue dizendo que todas Obras de calçamento feita nessa gestão deixaram

a desejar e em relação a ao calçamento do Comum ele pergunta por que não

foi feito o serviço de drenagem, já que a água da chuva não tem para onde

ir? Sobre a Fábrica de Aipim em sua opinião começou errado por que a

construção Hcou mais baixa do que a pista, diferente da antiga construção que

tinha no local, na opinião do vereador faltou fiscalização tanto do engenheiro

como do Secretário de ObrasCom a palavra o Engenheiro responde que ainda

não trabalhava no município quando iniciou a construção da fábrica e sobre o

calçamento do Comum pelo que lhe consta não há indícios baseado na

reivindicação do vereador mais promete se reunir com o Secretário de obras

e ver se pode fazer O serviço de drenagem no local. Seguindo o vereador

Bahia diz que a empresa já iniciou a obra da localidade do Milagres e o

engenheiro diz que esteve juntamente com o Presidente no local para verificar

a obra e diz que é rigido no cumprimento e qualidade do serviço que foi

contratado. Seguido ressalta tudo que foi dito aqui nesta noite e benéfico e faz

crescer. O vereador Jorge pergunta que se o Engenheiro trabalhando um dia

só por semana no município tem como fiscalizartodas as obras? O Engenheiro
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diz que e dois dias mais será três dias. Seguindo fInaIiza agradecendo a

Oportunidade se colocando a disposição para quaisquer esclarecimentos. Com

a palavra o Secretário de Obras Antonio saudou a todos e se colocou a

disposição para alguns esclarecimentos, a vereadora Catiane iniciou

perguntando ao Secretário sobre a caçamba de lixo que é muito pequena não

suportando O lixo recolhido na cidade. O vereador Joselito solicita uma

explicação sobre o acumulo de água na Urbes o que o Secretário tem a dizer?

O Secretário responde que a caçamba realmente está insuficiente para a

quantidade de lixo recolhida as vezes é necessário dar duas viagens e

promete providenciar uma caçamba maior. Sobre o questionamento do

vereador Joselito ele diz que será feito alguns reparos em alguns locais na

cidade e essa reivindicação será incluída, assim também como o reparo da

pracinha da rua da biblioteca. Seguindo a vereadora Catiane solicita do

Secretário pelo menos a limpeza do terreno nos fundos da quadra da Urbes,

ela também diz que o Secretário está deixando a desejar e se a demanda de

trabalho está muita solicita uma pessoa para lhe dar um suporte, mais O

vereador Joselito interrompe dizendo que o vereador já tem uma pessoa que

lhe dar um apoio. Seguindo a vereadora solicita também uma pessoa nas

estradas para estar abrindo valetas e roçagem para evitar acumulo de água

da chuva. O secretário diz que está com uma equipe fazendo esse serviço de

roçagem e abrindo valas e explicou também que agora está fazendo as

variantes do municipio depois que a empresa foi embora eles estão fazendo

com a máquina dormunicípio por que antes não era viável já que tinha a

empresa para fazer. A vereadora cobra uma pessoa responsável pela quadra

da Urbes a noite pelo menos para acender as lâmpadas. O secretário diz Que

tem Carmelito que é o responsável pelas duas quadras. Catiane também fala

sobre a água pluviais e de esgoto que desce ao lado da residência da Srª

Tamires na Urbes causando um transtorno para a moradora. O Secretário

prometeu verificar a situação a vereador a também cobrou sobre a mesa que

foi quebrada ao lado da quadra na praça terá que colocar outra no local e

cobra também vigilante na praça por que está tudo bonito e arrumado mais

tem que ter alguém para cuidar por que em relação aos cavalos em período

de cavalgada tem os seguranças e em outros dias? Tem que providenciar um

local para quando se ver um cavalo no jardim e reclamar saber pra onde

mandar e voltou a sugerir o local da Telebahia para que o Prefeito e o

Secretário possam está vendo com Assessora Jurídica 0 que pode ser feito

para estar utilizando aquele local, ela também solicita atenção pela localidade
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Jogo da Bola pois, está cansada de pedir e nada. A vereadora agradece a

presença do Secretário e diz que o papel dela é esse reivindicar e cobrar. O

Secretário também agradece e diz está sempre à disposição. O munícipe

Barreto informa ao Secretário que na rua Manoel José da Costa tem três

passeios invadidos com cercas e promete conversar com o Secretário em

outro momento o munícipe também pede que tentem resolver a situação da

estrada de acesso a fábrica Dao Queijo ele acha que com: um bom dialogo

podem resolver. O Secretário Hnaliza agradecendo a se coloca à disposição.

Com a palavra o Presidente agradece a presença do Secretário e seus

esclarecimentos e diz toda reivindicação e cobrança é válida mais vamos

torcer que venham recursos por que todos sabem que a Cidade é pequena

com pouco recursos e sempre foi assim todos os Prefeitos que por aqui

passaram sabem que o recurso daqui é só para pagar folha. E diz que o

Prefeito Guito é um Prefeito correria e vem buscando o melhor para o nosso

município. Seguindo o presidente relata sobre as empresas dizendo que

quando é dada uma ordem de serviço o dinheiro já está na conta mais a

empresa não dá início ao serviço de imediato isso não é culpa do Prefeito. Em

seguida elogiou a Caminhada de Conscientização do Autismo e parabeniza a

todos os autistas, mães e todos que participaram da Caminhada e pede

desculpas por não ter ficado até o final mais foi muito bonito e organizado.

Seguindo agradece a presença de todos. E não havendo mais nada a tratar o

Presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES em nome de Deus declarou

encerrada a Sessão. E eu MANOEL BOMFIM SERRA 1º Secretario lavrei a

presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai devidamente

assinada por mim, pelo Presidente e demais Edis que assim o desejarem.-

;jZA/i/é ”JW/W ÇóVªg/Z' 9%

Geraldo Jorge Souza Sales

Presidente

 

Ademario Goncalves dos Santos Filho

Vice-presidente

 

Manoel Bomfim Serra

1º Secretário
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